令和6年5月1日発行

練馬区豊玉中4-13-6

豊玉保育園

TEL 3991-4484

FAX 3991-3872

色とりどりの緑が太陽の光を浴びて輝いて

年四月一日、

四歳の誕生日を

経過し、豊玉保育園は令和六

委託がスタートして三年が

かわいい形の特徴的な葉

### 春夏秋冬

#### 今月の 24 節気

日

1

2

6 7

8 9

10

11

12

13

14 15

16

17

18

19

20

21

22

23

24

25

26

27

28

29

30

31

曜日

水

木

金

土

日 月

火 水

木

金

土

日

月

火

水

木

金

土

日

月

火

水

木

金

土

Ħ

月

火

水

木

金

# とよほっと新聞

◆5/5 立夏 (りっか)

本格的な夏の到来はまだ先ですが、若葉が茂り、 日差しも強くなるなど、夏の気配が感じられるよ うになる頃です。

#### ◆5/21 小満(しょうまん)

太陽を浴びて草木が周囲に生い茂り、万物が活き 活きと成長していく頃という意味合いで、立夏の あとに訪れます。田植えが終わり、水田にやわら かな緑の早苗が揺れる時季でもあります。

5月

端午の節句

憲法記念日

みどりの日 子どもの日

振替休日

身体計測 (乳児)

身体計測(幼児)

土曜日避難訓練①

春の健康診断 (全園児)

土曜日避難訓練②

にこにこタイム(幼児)

にこにこフォト撮影日

土曜日避難訓練③

おはなし会(幼児)

ペットボトルキャップリサ

イクル工場見学(5歳児)

※法人理事会

友光さんとあそぼう 4.5歳児

0歳児健診

保育園連絡メールテスト配信

定 予

友光さんとあそぼう 4.5歳児

内 容

## 笑顔de共育て~



的確な支援ができるよ その遊びを見守りつつ、 月の主題 -緒にあそぼう

でしょうか。その園庭で、子どもたちは、思い

いにやってみたい遊びに取り組んでいます。

まさに、保育園の園庭も新学期というところ

ミントの緑が目に優しさを届け、はなももの実 りに開き、エニシダやこでまりが満開に咲き

紫陽花もつぼみをつけ始め、

#### 今月の保育のねらい

・自然に親しみ、户外で元気にあそぶ

**〒**176-0013

・友だちや保育士とあそぶ

ムクロジもひと枝、

育てていきたいと思います。 のひと枝を大切に大切に まったと残念に思っていま が、見事に葉をつけました。 たが、途中から芽を出した

花壇に目を移すと、ちゅうりつぷが色とりど

# 2、日ごとに芽吹き葉っぱも少しずつ大きくな 4歳の誕

大切にしたいことを示し、日々

だより・連絡帳・とよほっと新聞のクラス

二歳児クラスまでの三年間は、人間とし すが、保護者の皆様の心にお届けできてい あらゆる体の機能の発達が見られるように 感じ、人に対する愛着を育む土台ができて の基礎を培う最も重要な時期と言えます えて考えてみますと、まさに0歳児から ますでしょうか。 だより等々で、保育の様子を提示していま さて、園の歩みを、子どもの発達に置す 豊かな愛情を受けて、安心や安定を肌で

準備期間の一年を経て、令和 三年四月より、社会福祉法人

始まりました。直営の保育目 高洲福祉会による運営委託が れお伝えしてきました。 にしたい保育内容を、折に触 標を引き継ぎ、私たちが大事 各年齢が、年間保育目標で

があると考えています。

どうぞ、これからも『笑顔 は共育て』をよろしくお願いい

SDGs を意識して、包装紙や新聞広告紙、ペ ットボトルラベルなどを使用して3周年記念の作 品を、子どもたちや保護者の皆様、職員等全員 が部分参加して完成させました。各クラスのシ ンボルとおひさまとキッチンが集合しています。 ご協力ありがとうございました。

のつながりも生まれ、主体的にあそぶ力が育まれていきます。 **細やかに、丁寧に、一人ひとりの最善を第一に保育をしていこ** します。だからこそ、 基本的な生活習慣が身につき言葉の獲得や友だちと 私たちは、乳児期からの保育を大切に、 その後の成長にも大きく影響

うと、職員間で思いを一つにしています

四年目を歩み出しましたが、三年間の積み重ねを土台とし 保護者の皆様のご協力があってこそ、子どもの育ちの保障

『委託3周年記念のつどい』にご参加いただき ありがとうございました。

避難訓練は、予告なしで実施。また、 土曜日保育の訓練も行います。